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ご挨拶     ２０２０年度ＰＴＡ会長  加治屋 泰世 
 

PTA だよりをご覧の皆様、はじめまして。２０２０年度 PTA 会長を務めます加治屋泰世と申しま

す。シンガポール在星７年目。４年生に双子の男子がおります。１年間どうぞ宜しくお願いいたし

ます。 

今年度４月からの PTA 活動は、スタート時から波乱の幕開けでした。例年、始業式の数日後に

行われる授業参観日に合わせて委員選出を行うところ、今年は学校が休校となり保護者が学校

に集まれない事態です。まず大変だったのが選挙管理委員会でした。四役と選挙管理委員長、

副委員長と共に、さあどうやって委員選出を行えばいいのか、とミーティングややり取りを重ね、

Google フォームやエクセルを使用した抽選方法等を調べて試し、新たなレターを作成。試行錯誤

の末、選管委員お二人の努力の甲斐もあり、お陰様で無事にトラブルもなく委員選出を済ませることが出来ました。 

  四役内では総会までに頻繁に会議を行う必要がありますが、PTA 室に集まってのミーティングが行えない為、リモート会

議アプリを試し、全ての会議は自宅からリモートで。子供達の自宅学習のサポートをしながら、１週間に何度もリモートで会

議を行いました。書面総会決議書においての堤校長先生の総会ご挨拶にもあったように、スタートしたばかりの私達も一気

に ICT の恩恵を受けることになりました。とても大変でしたが、リモート会議もエクセルでの抽選も、普通に日常を送っている

だけではなかなか経験できないことです。今後もこのように ICT の力を最大限利用して、もっと活動しやすい、負担の少ない

PTA 活動に繋げていくことが出来るのではないかと思っています。今年度の役員・委員の皆さんと一緒に新しい事にチャレ

ンジをしながら、活動目標であります「学校と子供たちと保護者の笑顔をつなげるサポート」が実現できるよう頑張ります。 

 

ＰＴＡ総会ご報告 
 

７月９日に書面審議にて令和２年度ＰＴＡ総会を行いました。会員家庭数７０４名のうち、６２６通の委任状・表決書

（内 委任状６１１通、表決書１４通、無効票１票）のご提出をいただき、すべての議案について総会資料どおり承認、

可決されました。ＰＴＡ総会資料はホームページにてご覧いただけます。なお議案可決されましたので、(案)を削除しま

したことをあわせてご報告いたします。 

 

☆今年度 PTA 四役です。１年間よろしくお願いします☆ 

            
 副会長第一 副会長第二 会計 書記 

 島口 知実 ローズ 美鈴 阿部 明里 大塚 瑞季 

 

副会長第一の島口 知実さんの本帰国に伴い、副会長第二のローズ 美鈴さんが副会長第一に

中井 圭さんが副会長第二に就任いたしました。 
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第 1 回定例会 
 

７月２７日に総勢３５名が参加し、Zoomを使った第１回リモート定例会が行われました。 

加治屋 PTA 会長からは、保護者を代表して校長先生、教頭先生へ「未曽有の状況の中、子供たちのために毎日様々

な難題をクリアしていただき、学校運営を行っていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。」と感謝の気持ちが伝え

られ、また各役員・委員へは「例年通りではない状況が予想されるため、２学期もチーム一丸となり頑張ってほしい。」とご

挨拶がありました。 

堤校長先生からは「１学期は今まで経験したことのない怒涛の毎日であった。おかげさまで子供たちは元気で楽しい学

校生活を送っている。保護者の皆様に支えられたことが大きかったのではないかと思っている。学校は引き続き、今やれる

ことを子供たちのために、みんなで協力してやろうという意気込みでいる。今後の行事予定は、状況によってできないことも

あるかもしれないが、その時々の状況に応じながら進めたい。」とお話がありました。 

藤川教頭先生からは、在宅学習での保護者の協力についてお礼が述べられたほか「学校でも感染拡大にしっかりと

対応している。保護者の皆さんの協力の元、幸いにも感染者が一人も出ずに教育活動ができたことに感謝している。」と

お話がありました。 

四役、各委員長より１学期の活動報告、今後の予定等の発表がありました。最後に本帰国される副会長第一島口さん、

新たに副会長第二に就任される中井さんからご挨拶があり、第一回定例会を終了しました。 
 

             

          堤校長先生          藤川教頭先生            Zoom ミーティングの様子 

 
⭐お弁当販売のオンライン化について 

 

《寿レストラン（委託業者）》のお弁当の注文受付・販売がオンライン化されました。 

現在は Google フォームでの注文ですが、今後は寿レストランのホームページより注文

を受け付けます。詳細が決まり次第、ご連絡させていただきます。

 
⭐チャンギ校ホームページ内「PTA」が更新・追加 

されました。 

 

【PTA 活動資料】 

《更新》 

PTA組織図、四役のお仕事、委員会のお仕事、 

PTA 活動よくある質問と回答 

《追加》 

四役・委員会活動スケジュール 

 

【選挙管理委員会】 

《更新》 

在籍年数表、免除期間早見表 

《追加》 

役員・委員選出スケジュール 

 

 

 

 

 

こちらの QR コードからホーム 

ページをご確認いただけます。 

 
⭐契約写真業者について 

 

卒業アルバムの制作、行事写真撮影、オンライン販売を 

Ｊａｐａｓｅ様と契約していましたが、契約終了に伴い、新たに、

ＬＵＸＰＨＯ ＰＴＥ.ＬＴＤ.様と契約を締結いたしました。 

 

 
 

７月２２日 ＰＴＡ室にてアルバム委員


